

12.01.2022

Cinema + Context wird verschoben

Die am 23.1.2022 geplante Veranstaltung der Reihe Cinema + Context wird verschoben. Der Film Die Adern der Welt von Byambasuren Davaa wird nun am Sonntag um 19.00 Uhr auf den Pfalzbau Bühnen gezeigt. Bereits gekaufte Karten können an der Theaterkasse zurückgegeben werden.

Pressekontakt: Theater im Pfalzbau Ludwigshafen

Ansprechpartner: Dr. Roswita Schwarz, Telefon: (0621) 504-2540, E-Mail: roswita.schwarz@ludwigshafen.de

Carolin Grein, Telefon: (0621) 504-2541, E-Mail: carolin.grein@ludwigshafen.de